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ATA 015/2021 
 

 

Ao décimo segundo dia do mês de abril de dois mil e vinte e um, às dezoito horas, reuniu-se em caráter ordinário, a 
Câmara Municipal de Fazenda Vilanova – RS com os seguintes vereadores: Álvaro da Silva Brandão, João Batista 
Fernandes da Silva, Leo Mota, Marcos Roberto de Souza, Nelson de Quadros Costa, Paulo Delcio de Souza, Sergio 
Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e Vanice Inez Drebes. Havendo quórum regimental o presidente invocou a 
proteção de Deus e declarou aberta a sessão. Colocada em discussão, a Ata Nº 014 foi aprovada por todos. Não houve: 
tribuna livre, correspondência, pedido de informação e indicação. Grande expediente: foram apreciados e aprovados 
os Projetos de Lei do Executivo, Nº 025 (Autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar a doação da merenda escolar 
aos pais ou responsáveis de alunos da Rede Municipal de Educação Básica, e dá outras providências), Nº 026 (Autoriza 
o Poder Executivo Municipal a fixar o pagamento do Piso Salarial aos Agentes Comunitários de Saúde e de Combate 
às Endemias, e dá outras providências), Nº 027 (Autoriza o Poder Executivo Municipal a isentar de pagamento de taxas 
a Associação dos Funcionários Municipais de Fazenda Vilanova, RS – ASFAV, e dá outras providências) e o Nº 028 
(Autoriza criar conta de despesa e suplementar recursos por convênio). Em comissão: o Projeto de Lei do Executivo 
de Nº 029 (Autoriza o Município de Fazenda Vilanova – RS, a celebrar contrato particular de Servidão de Passagem, 
com o proprietário de terras Sr. Ricardo Castellar de Faria, realizar obras em contrapartida, e dá outras providências).  
Pronunciamentos pessoais: Nelson, em resposta a questão apontada na última sessão, comentou visita realizada no 
horto e trabalho que está sendo desenvolvido no local (plantio, manutenção das estufas e construção de local para 
limpeza dos cultivares colhidos). Sergio comentou sobre os projetos aprovados na ocasião, lamentando o atraso na 
distribuição das cestas da merenda escolar, observando a quantidade limitada de duzentos kits a serem distribuídos; 
sobre o PL Nº 26 também falou sobre o apontamento feito pelo vereador João sobre o reajuste salarial dos agentes de 
endemias – “se não é as pessoas irem atrás do vereador e levantar essa questão, ficam sem esse valor que foi 
repassado pra eles” , disse que o Município sempre foi pioneiro nas ações sociais e pediu mais atitude da Administração 
e finalizando observou – “ que não fique só nessas duzentas cestas”. Leo disse também ter realizado visita ao horto; 
defendeu a distribuição das cestas da merenda escolar desassociado do CRAS; assinalou que conforme aprovação do 
PL Nº 028, para solucionar a questão da falta de água serão abertos poços artesianos nas localidades de Matutu e 
Fazenda Juliana. Vanice parabenizou o esforço da Saúde para a realização da vacinação; pediu divulgação das 
informações da Saúde e da Agricultura através de programa de rádio e concluiu advertindo a ocorrência de reclamações 
quanto a incidência de mosquito borrachudo na localidade da Glória pedindo solução. João falou da falta de 
comunicação da Administração e solicitou a distribuição de cartilha informativa da Agricultura; Comentou conquista de 
convênio em 2020 – “luta antiga para abertura dos poços”; se disse feliz pela aprovação do reajuste salarial para as 
Agentes de Saúde; Sobre o PL da merenda escolar: disse que o CRAS seria o melhor lugar para distribuição, pois 
possui o Cadastro Único; Concluindo, observou que projetos recebidos dentro do prazo serão votados– “estamos juntos 
para ajuda a fazer a coisa andar”. Álvaro agradeceu aos colegas pela aprovação dos projetos e como Líder de Governo 
se dispôs a colaborar para auxiliar caso houver necessidade de correção de projetos; também parabenizou os 
colaboradores da Saúde e das Obras pelo trabalho; falou sobre investimentos em empresas; observou que a partir de 
amanhã a Secretaria de Educação estará imprimindo as atividades para as famílias que necessitarem; disse que 
solicitará à Administração o envio dos Projetos dentro do prazo para apreciação; e por fim, pediu ao Presidente, a 
divulgação da campanha de vacinação no espaço da Câmara na Rádio Popular. Marcos complementou a ideia de 
Álvaro, sugerindo também a divulgação na Rádio Independente; disse estar feliz com a realização do PL 027, pois fez 
a indicação do terreno para a construção da sede; comentou a importância de se fazer indicações com a parceria de 
todos os vereadores; falou perceber diferença no comando dos trabalhos nas obras, diz que é dada liberdade para os 
operadores executarem o trabalho com tempo e qualidade; concluindo disse estar buscando ajuda dos Deputados 
observando que ano que vem estes estarão pedindo ajuda nas campanhas. Espaço de Lideranças: Sergio destacou a 
importância da oposição para o Governo, defendeu a discussão dos Projetos, “estamos aqui para ajudar a minimizar 
os erros e fazer o que realmente a população precisa” e pontuou “é preciso ter respeito aos Poderes” sendo necessário 
diálogo e não imposição; Sobre o PL 028, enfatizou que é uma conquista do mandato do prefeito Cenci e irá atender a 
necessidade da população, assim como o calcário que será distribuído aos agricultores; sobre as estradas e finalizando, 
relembrou a qualidade das frota de máquinas renovada pela Administração passada que possibilita a qualidade dos 
serviços. Leo parabenizou Vanice pelo seu pronunciamento e complementou falando do empenho da Saúde em 
divulgar e realizar a vacinação; comentou ser “um bom número” a quantidade de cestas a serem distribuídas, pois 
serão maiores e para pessoas que realmente precisam; quanto ao piso salarial das Agentes de Saúde, observou que 
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é função da Câmara atender às necessidades da população - “estamos aqui para fazer um bom trabalho e esse bom  
trabalho seja direcionado a um melhor atendimento ao público (ao povo) e independente de quem seja o prefeito, que 
sempre seja valorizado o cidadão”; comentou visita ao horto e à Saibreira, disse e considerou bom, o trabalho que está 
sendo realizado; sobre o material britado, observou que as estradas terão maior durabilidade e qualidade para o interior; 
quanto aos asfaltos, disse que será feito, “mas não podemos prometer para todo o Município’’ e concluiu também 
confirmando a ideia de que os vereadores estão dispostos a somar e ajudar o Executivo a atender às necessidades da 
comunidade. O presidente Delcio falou da importância do entendimento na discussão das ideias em defesa da causa 
popular e convidou os vereadores a participarem das reuniões que serão realizadas anteriormente às sessões para 
que se realize esse diálogo; sobre os poços, observou que a Associação de água da respectiva comunidade, fique 
responsável por estes; comentou projeto lançado pelo Governo do Estado para atendimento aos autistas – TEAcolhe, 
disse que em breve também será recebido o Projeto de Lei do C-mae aqui no Município; observou a importância da 
harmonia dos trabalhos do vereadores em apoio à Administração Municipal – “é um anseio da nossa comunidade: ter 
um governo amparado e ter uma Câmara trabalhando unida pela causa social”; Delcio agradeceu aos vereadores e ao 
público pela colaboração nos trabalhos e assim, nada mais havendo a tratar, o presidente, invocou novamente a 
proteção de Deus, e deu por encerrada a sessão, convidando a todos para a próxima sessão ordinária a ser realizada 
no dia dezenove de abril, às dezoito horas e trinta minutos. 
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